

# REMERCIEMENTS



Une parole de réconfort, un message d'amitié, un envoi de fleurs, un don, une main tendue, un gros «hug», votre présence, tous ces témoignages de sympathie nous ont aidés à supporter notre douleur lors du décès de

## **Monsieur Roland PIERROZ**

Emue par tant de gentillesse et d'amitié et dans l'impossibilité de répondre à chacun et à chacune, sa famille vous prie de trouver ici l'expression de sa plus profonde reconnaissance.

Un merci particulier:

- aux urgentistes;
- au curé Joseph Voutaz;
- au chœur des enterrements de Bagnes;
- aux copropriétaires de l'immeuble Barcelona;
- au club des Lundistes de Pâques;
- aux membres des Relais et Châteaux de Suisse et du Liechtenstein;
- aux membres des Grandes Tables de Suisse;
- à M. Terrettaz et ses collègues du service funèbre Gay-Crosier & Terrettaz SA.

Ainsi qu'à toutes les personnes qui l'ont entouré et accompagné à sa dernière demeure.

Martigny, avril 2015.